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Ata da 2i! Reunião do Conselho de Alimentação Escolar

Aos 20 dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 10 horas, no salão do
Prédio Mais Educação, reuniram-se os Conselheiros Titulares: Natalia Tonetti,
Taise Seregatti Antunes, Giovanna Sacchi Murer, Priscila Maria Alvez Calmona,
Graciele Borges Ferreira Tischer, Débora Eliane Pereira de Godoy e Ana Claudia
Lapolli de Oliveira. Participaram também, a Sra. Fernanda Cristina C. Marchiori
(Diretora do Departamento de Educação), Ana Paula Emerenciano (Nutricionista
do Município). A reunião teve como pauta:

1. Informes Gerais;
2. Informações sobre os procedimentos licitatórios atuais;
3. Analise dos cardápios vigentes;
4. Informações sobre a visitas nas escolase relatórios;

Ao iniciar os trabalhos a Presidente, Sra. Taise Seregatti Antunes, iniciou a reunião
agradecendo a presença de todos e se reportou ao primeiro ponto da pauta, com
informações gerais sobre o funcionamento do CAE, salientando novamente a
importância da participação do conselho como Controle Social na aplicação dos
recursos repassados e na garantia da manutenção e qualidade da alimentação
oferecida aos educandos, destacando ainda que este trabalho é de grande
relevância social. Após os esclarecimentos necessários, a Diretora do
Departamento de Educação Fernanda Marchiori, explicou a necessidade da
reunião para fiscalização e acompanhamento dos assuntos referentes à
alimentação escolar. Em seguida a Nutricionista Ana Paula Emerenciano, fez
considerações sobre os procedimentos licitatórios, destacando a importância do
planejamento adequado para alcançar os objetivos propostos. Ainda com a
palavra, a Nutricionista ressaltou os pontos mais importantes sobre os cardápios
vigentes, explicando como as mudanças realizadas dentro do cumprimento das
legislações atuais, têm por fim propiciar uma alimentação cada vez mais
adequada e saudável aos alunos. Ao final, foram demonstrados a relevância das
visitas técnicas e dos relatórios realizados pelo CAE, considerando todos os
processos necessários na garantia de uma alimentação de qualidade. Sem nada
mais a acrescentar e agradecendo a presença de todos foi encerrada a presente

reun~1\ c~m~~ata sendo assinada por todos os presentes.
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